

# 6年学年通信

6年生学年通信 ～10月号～  
豊中市立箕輪小学校 2021年9月30日

## 〇〇の秋到来！色々な活動に進んで取り組もう！！

朝夕はめっきり涼しくなり、秋の到来を感じさせます。これからは、秋真っ盛り。「読書の秋」「芸術の秋」「スポーツの秋」と言われるように、学習や運動に落ち着いて取り組める絶好のシーズンです。今月も様々な活動場面において子どもたちの力が発揮できるように指導していきたいと思います。

## 10月行事予定

日	月	火	水	木	金	土
					1 2年1組 5限研究授業 (2年1組以外は 13:30下校)	2
3	4 あいさつ運動 (代表委員会)	5	6 クラブ	7	8	9 体育参観 →PTA 運営委員会
10	11	12 体育参観 予備日①	13 代休日	14	15 体育参観 予備日②  (のびのびタイム)	16
17	18 サウンドスク ール(5・6限)	19	20 秋の視力検査 (抽出者)	21	22 のびのびタイム	23
24	25 芸術鑑賞会	26	27 後期委員会 発足	28	29 人権参観 2限(1・3・5年) 3限(2・4・6年)	30 空と緑の ミュージアム

11/11(木) 交通安全教室

11/19(金) 学習発表会(6年生は12月に音楽発表を予定)

11/25(木) 3年1組研究授業(その他のクラスは13時30分下校)

11/29(月)・30(火)・12/2(木) 個人懇談・作品展

# 10月の学習予定

教科	内容
国語	話し合って考えを深めよう 漢文に親しむ 『鳥獣戯画』を読む
算数	円の面積 立体の体積 比とその利用
社会	今に伝わる室町の文化と人々の暮らし 戦国の世の統一
理科	ものの燃え方
体育	運動会へ向けて（短距離走、団体演技） リレー
図工	平和ポスター
家庭科	ミシンでソーイング
音楽	L-O-V-E 学習発表会に向けて
道徳	その国のほこりと伝統
総合	冬野菜を育てよう
外国語	I am hungry. 様子や特徴を伝えよう



## ◇修学旅行について

緊急事態宣言の延長により延期となった修学旅行ですが、日程が1月31日（月）～2月1日（火）に決定しました。行先は、広島・奥大山へと変更となり、1日目に広島（平和記念公園）にて平和学習を行い、2日目に奥大山で雪遊びをします。宿舎は、休暇村奥大山です。

つきましては、行程、持ち物等が大幅に変更となりますので、12月に再度修学旅行説明会を実施します。日程が決まり次第お知らせいたしますので、どうぞよろしくお願いいたします。

なお、1日目の昼食のお弁当を注文されている方は、1月31日に手配し直していますので、再度申し込んでいただく必要はありません。

## ◇人権参観について

29日（金）の3時間目（10：40～11：25）に、「永住外国人の参政権」についての学習を行います。詳細は後日配布するお手紙をご覧ください。

## ◇新型コロナワクチンについて

新型コロナワクチンの接種が加速してきており、12才である小学6年生でも接種をする児童が出てきています。そこで、ワクチンに関していくつかの質問が寄せられていますので、Q&A方式でお答えしていきます。

Q1 同居家族がワクチンの副反応で発熱等の症状がある場合、学校を欠席しないといけませんか。

A1 ワクチンの副反応が原因だと明らかな場合は、登校していただいて大丈夫です。

Q2 本人がワクチン接種で欠席する場合、出席停止になりますか。

A2 出席停止になります。事前に接種日を担任までお知らせください。なお、授業のZoom配信を希望される場合は、その旨も併せてお知らせください。

Q3 本人がワクチンの副反応で発熱した場合、解熱後丸1日登校はできませんか。

A3 ワクチンの副反応が原因だと明らかな場合は、解熱後丸1日開けなくても、登校することができます。ただし、無理はせず、その他の症状を考慮して、登校するかどうか判断してください。なお、副反応で欠席した場合も、出席停止となりますので、出席停止届の提出をよろしくお願いいたします。

政府は、新型コロナワクチンの接種について、接種を推奨していますが、接種を受けることは強制ではありません。学校としても、家庭や本人の判断を尊重し、新型コロナワクチンの接種に関連する不当な差別、偏見がないよう、指導していきます。

## ◇体育参観について

- ・10月9日（土）【お弁当なし】 12：30頃下校  
晴れ…体育参観（6年生は、11：45～12：25） ※参観の時間以外は授業  
雨…4時間授業
- ・10月12日（火）【給食あり】 6時間目終了後、平常通り下校  
9日（土）に体育参観が実施できなかった場合は、11：45～12：25に体育参観を実施し、その他の時間は通常授業。

※9日（土）に体育参観を実施する場合は、体操服で登校してきてください。体操服のまま下校します。寒い場合には、上に羽織るものを着てきてください。

※体育参観時には、学年Tシャツを着ます。当日の忘れを無くすために、事前に学校で学年Tシャツを回収しますので、10月4日（月）～8日（金）の間に、学校に持ってきてください。

※体育参観の詳細は、先日配布したお手紙『体育参観についてのおしらせ』『体育参観について（お知らせとお願い）』をご覧ください。また、学年便り「運動会特別号」も後日配布しますので、ご確認ください。